



*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
sondern habt den Mut, von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch, so, wie ich ihn im Leben hatte.*

Marion Kurz

ist am Montag, den 20. November 2017, kurz nach ihrem 52. Geburtstag nicht mehr aufgewacht und hat die Reise in die Ewigkeit angetreten.

Sind wir nicht traurig, dass wir sie verloren haben,
sondern sind wir dankbar, dass es sie gegeben hat.

Wir danken ihr für die gemeinsame Zeit und haben großen Respekt,
wie sie ihr Leben und besonders die letzten sehr, sehr schweren Monate
gemeistert hat.

Wir feiern die Seelenmesse am Freitag, den 24. November 2017,
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Thalgau. Anschließend begleiten wir
unsere liebe Marion am Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Den Seelenrosenkrantz beten wir am Donnerstag um 19.00 Uhr in
der Pfarrkirche.

Du bleibst immer in unseren Herzen

**Rudi und Gerlinde, Michael und Traudi
Margarete und Engelbert**
Brüder und Schwägerin mit Familie

deine **Nichten** und **Neffen** mit **Familie**

im Namen aller Verwandten.